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自覚を持っていつまでも安全運転

シルバードライバー教室開催

安全を守るパワーがアップ！

新消防ポンプ自動車納車

被表彰者名 表彰種別 功労内容

小松 利美 大会長感謝
状

社協副会長・小友支部長通
算８年

奥友 正範 共同募金運
動功労者

８年以上にわたり共同募金
に貢献した

菊池 一子 大会長褒賞 在宅要援護者の介護を8年
4か月

及川 一 社会福祉寄
附功労者

遠野社協に対しリクライニン
グ式車椅子の寄付

松田 厚子 大会長感謝
状

遠野地区更女副会長・小友
町更女会長等通算24年9
か月

菊池 昭夫 社会福祉事
業功労者

遠野市手をつなぐ育成会会
長16年

金崎 美智江 〃 遠野松寿会看護職員15年
9か月

松田 美貴子 〃 社協ﾍﾙﾊﾟｰｽﾃｰｼｮﾝ薬研淵
介護職員15年3か月

小松 タエ ボランティア
活動功労者

鷹鳥屋いきいきサロンに所
属し活動

長野いきいき
クラブ

共同募金運
動功労者

長年花壇整備や環境整備
の活動をしている

ほがらか会 〃 長年、高齢者の生きがい支
援・見守り活動をしている

長年の福祉の心に表彰状

第８回遠野市社会福祉大会
２年に１度開催されている標記大会にて、小友
町から９名、２団体が表彰されました。
おめでとうございました！

11月18日（水）、総合防災センターにて消
防ポンプ自動車配置式が行われ、小友町第
３分団第２部に新しい立派な消防ポンプ自動
車が約30年ぶりに更新され、配置になりました。
機能は以下の通りです。
車名：日野デュトロ
乗車定員：６名
排気量：４．００Ｌ

駆動方式：四輪駆動
変速装置：５速ＭＬ
燃料：軽油
総重量：4,990kg

12月2日(水)に遠野ドライビングスクール教官である松
田真也さんをお招きして、標記教室を開催しました。ご存
知の通り、小友町出身の講師という事もあり、参加者から
気軽に質問が飛び交い、普段の運転について改めて学
ぶ、貴重な時間となりました。お話の後は、㈱遠野施設管
理サービスによる座ったままてできる健康運動も行われま
した。今回は感染症対策もあり、少人数でしたが、次回は
是非沢山の方にご参加頂きたい内容でした。

安全運転についてのお話

新ポンプ自動車

機能についての説明

年末年始は
ご家庭で食品ロス削減を！

★食品ロスを減らすコツ★
食材は必要な分だけ購入
料理は食べきれる分量で調理
消費期限と賞味期限を確認



月 日
曜
日

内容 場所

１
月

7日 木 文書配布 小友町内

9日 土
地域づくり推進
大会

地区センター

行 事 予 定

編 集 後 記
早いもので今年も終わろうとしています。今年は常にコ
ロナ対策があり大変な年でしたね。先日、令和２年度の
裸参りは中止との一報を受けました。関連行事につい
て、決定次第お知らせします。自粛が多い中ですが、
事件や事故、体調管理に十分にお気をつけて、楽しい
と思える年末年始をお過ごしください。では、よいお年を
お迎えください。（小友地区センター一同）

12月29日(火)～1月３日(日) 地区センターを閉館します。

将来を見据えた地域コミュニティの維持に向けて

行政区・消防団再編計画の進捗状況②

前号で、行政区・消防団再編計画の昨年度からの経
緯についてお伝えしました。その後、全町民対象に、各コ
ミセン等を会場にして行政区再編についての説明会が開
催されましたので、そこで話された主な内容について報
告します。※まち協案は１～５区合併、遠野市案は１、２、
４区合併です。

11月2日
鮎貝コミセン

役員の選出には苦慮しているし、高齢化から心配もある。／Ｑ財政削減の
為の合併では？回答：様々な仕組みを変えざるを得ない。併せて事業の見
直し、各種委員をサポートする体制の構築等に取り組む。／統合縮小だけ
では地域はさびれる。行政区合併は段階的に行うべきだ。

11月25日
長野コミセン

必要性は理解する。市の考えで良いのではないか。／まち協案は将来を見
据えたものとして理解するが、現時点の選択肢ではないのでは。／まち協案
は地区センターに負担がかかり、指定管理が開始される時であり適当でな
い。／行政区は行政運営を円滑にするために設定するものであるから、市
の考えで進めるのだろう。

11月26日
鷹鳥屋コミセン

１区の人達は将来どうなるか心配かも知れない。先手必勝の取り組みをす
べき。／１、２、４区は地域が離れており、各種委員がカバーできるか不安。
／区長報酬を引き上げるべきではないか。財源を浮かせるための再編なの
か。

11月27日
地区センター

Ｑ今回の再編は小友町民から要望があったか？回答：区長によるヒアリング
で２、４区合併が妥当という声。これに１区を加えた提案。／Ｑ市長と語ろう
会でも知らされず、町民は良く分かっていないのでは？回答：市民の周知は
不足していたかも知れない。こうして説明会を市内90行政区で行い、今回
が最後である。／市としてはまち協案は想定していなかった。新１区長や新
事務局長の負担が大きくなる事が心配される為、合併無しの方が良いので
はないかとも考える。／Ｑ合併した場合祭りや各種行事はどうなるか？回
答：集落自治会は存続できるため祭り等はそのまま継続できる。

以上を踏まえ、まち協幹事会でも、賛成・反対共に様々な意見が交わされましたが、
下記の通り12月８日付で遠野市に要望を提出しました。回答があり次第、お伝えします。
・小友町は小友町全町区（５行政区再編）を提案
・行政区自治会として、まち協が行政区業務、それに伴う地区内調整等を行う。

行政区再編に伴い、民生委員等各種委員の定数も見
直されます。具体的な定数については、これからの協議に
なりますが、住民の皆さんの意見を踏まえ調整するという
事です。
また、「自治会長」と「区長」の違いについて良く分からな
いという声があります。下記をご覧下さい。
自治会長：自治会は同一地域の居住者が自分たちの共
通利益の実現と生活の向上を目的として作る組織。（デジ
タル大辞泉）この組織の長が自治会長さんです。小友町
には５人自治会長さんがいて、区長さんも兼ねています。
区長：市の行政事務の円滑な運営を図る為、現在の行政
区毎に区長さんが委嘱されています。区長さんの職務は
「市民への伝達、文書・広報等の配布、住民基本台帳、
衛生に関する指導等」です。（参照：遠野市区長設置規
則）こちらの行政区について今回見直されています。
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